

Cyclo Club Chavelotais

Assemblée générale du 4 Novembre 2023

Rapport Moral

Chers ami(e)s,

Je ne dérogerai pas à la règle de commencer par tous vous remercier de votre présence ici aujourd'hui. Par votre nombre, vous témoignez ainsi de l'intérêt que vous portez à nos activités et au développement de notre association, qui compte sur vous.

Il y a une année déjà, en ce même endroit nous étions tous réunis pour relater le scénario moral retraçant la saga de la saison en reprenant sans exhaustivité la vie du club sur l'année passée, sans trop se prendre au sérieux et en osant parfois l'autodérision. Pour 2023 le sérieux ne sera toujours pas de mise et nous garderons bien l'autodérision.

Voici le déroulé « non exhaustif » de la vie du club en 2023

- **52 sorties officielles** pour 4416 km ont été proposées avec comme à son habitude un premier départ dans le quasi starter de l'année, la première ayant été fixée le samedi 28 janvier. 2022 avait vu les prémices et l'émergence informelle d'un groupe 2, avec 2 règles principales, celle de rouler moins vite et l'application du célèbre slogan « *on part ensemble, on rentre ensemble* ». Le comité par ce constat a officialisé pour la saison 2022/2023 le principe de 2 groupes et si cette première année a connu parfois quelques petits ratés, il n'en demeure pas moins que ce nouveau groupe 2, a toute sa place dans le paysage des sorties CCC. Bien installée dans le paysage maintenant cette sortie groupe 2 est appelée à grandir en commençant peut-être par structurer ses règles et usages.

Une première approche a été faite quant à l'éventualité de créer une section VAE, après plusieurs rencontres et un sondage il s'est avéré que la demande ne concernait qu'un nombre restreint de personnes éventuellement intéressées, le projet a été suspendu.

- **45 en 2023** c'est le nombre de licenciés, ce chiffre reste stable d'année en année et ceci avec un fort taux de renouvellement qui valide une fidélité de ses adhérents que beaucoup nous envient, mais qui d'année en année confirme aussi que la moyenne d'âge va crescendo vers une pratique vélocyclopédique plus douce voire de chasseur de route de lapin.
- L'effectif 2023 a vu 2 féminines prendre une licence au club, c'est assez rare et mérite d'être mis en avant.

Fatalité, que néni, tout simplement les affres des années qui passent avec toute la difficulté d'attirer de nouveaux adhérents, qui plus est, dans un monde en mutation permanente où les centres d'intérêts se déplacent à la vitesse du kleenex. Loin de moi de sombrer dans la fatalité, néanmoins, les faits sont là et il sera important pour le comité de réfléchir, d'innover et de vous proposer pour échanger sur les orientations qui pourraient être prises dans un futur proche.

- **Les Séjours** : Je commencerai par le majeur « dit long » 2023 qui a pris ses quartiers en Normandie près de Vire pour une semaine sous le soleil. Suisse Normande, Mont St Michel et les plages du débarquement entre-autres ont rythmé les sorties programmées. Les beaux paysages, les petites routes tranquilles ont fait l'unanimité des participants avec une belle ambiance, des discussions à refaire le monde, les anecdotes des faits d'arme cyclosporifs du passé, mais pas que ! cette respiration sportive détente fut appréciée de tous et les petits nouveaux ont pu découvrir toutes les facettes de la vie d'une semaine club.

- Mi-septembre une quinzaine de Chavelotais ont pris la direction de Sault au pied du Ventoux pour un week-end ascensionnel. Après une petite sortie de mise en jambes le vendredi en fin d'après-midi, histoire de se dégourdir un peu après les quelques heures du trajet voiture, le groupe s'est retrouvé sur la terrasse pour une séance récupération accompagné d'une boisson houblonnée. Le samedi était à la carte chacun pouvant faire à sa guise le nombre de montée qu'il voulait sans ordre précis.

Pour clore cette années des activités 2023 une seule n'a pas rassemblé à l'inverse des années précédente, je veux parler du Barbecue de fin de saison. Les causes peuvent en être multiples empêchement, autres obligations, lassitudepeut importe toutes sont respectables et n'altère en rien le bien vivre du CCC ou tout est proposé , mais rien n'est imposé.

Ce petit résumé des faits 2023 va enrichir maintenant les annales du club qui alimenteront sont héritage riche quant à lui, de ses 35 ans d'existence. Il est fort à parier que certaines maintenant seront remis sur le devant de la scène lors de nos diverses rencontres d'anciens combattants cyclosporifs et pour terminer je reprendrai la formule de clôture 2022. **Qu'est que ça fait du bien !**

Voilà en quelques lignes le résumé d'une année de passionnés, certes, tout n'est peut-être pas parfaits, on aurait pu peut-être faire différemment ou autrement et le comité reste à votre écoute pour étudier vos propositions, mais gardons bien à l'esprit que l'homme n'aime que très peu le changement et le renouvellement. Qui plus est, le succès n'est jamais garanti, l'échec nous guette est vous êtes en train de vous dire, tient pas de citation cette année » mais si mais si , je l'ai seulement gardé pour la fin.

Le succès n'est pas final. L'échec n'est pas fatal. C'est le courage de continuer qui compte.
Winston Churchill

Je vous remercie pour votre patience, votre attention et votre sympathie